
triale , pero con mucha cautela. Aquí 
yo preferiría estar como financiador 
que como ocio. Y en el sector ser
vicios espero tener oportunidad de 
estudiar participaciones. Tenemos 
que aprovechar -sigue diciendo- algo 
fundamental como on los puntos de 
venta, ya que tenemos más de 400 
oficinas, que on otros tantos puntos 
de contacto. Además, ¿deberíamos 
entrar, por ejemplo, en el sector tu
ri mo a través de agencias de viaje 
u operadores? Sin duda que sí", e 
re ponde el mismo. 

Otra actividad en la que ve una 
posible participación empresarial e 
en la publicidad, "con todas IJs ra
ma que tiene" , y en la administra
ción de fincas rústicas, además de los 
servicios de seguridad, vigilancia y 
movimiento de fondos, algo que 
demanda habitualmente y en canti
dad la nueva caja. 

Banco de negocios 
Novo cita a e -

tos sectores y activi
dades como los más 
atractivos para el hol
ding empre arial, 
dada la vinculación 
que ya tiene algunas 
de las entidades fusio
nadas (seguros, lea
sing, agricultura) yen 
base a la rentabilidad 
u oportunidad de ne
gocio que, en su opi
nión, ofrecen. "En 
todo lo que no sea ac
tividad financiera tí
pica -matiza el presi
dente- o tenemo unos 
magníficos profesio
nales dentro, o sino lo < 

d ·z ten remos que hacer ¡¡: 

en compañía de al- ~ 
. w 

gUlen, de expertos en ~ 
esa parcela' . ~ 

gocios, pensado como un núcleo de 
contacto emrpesariales en los que se 
aporte vitalidad y dinami mo a las 
empresas, e una posibilidad que, 
para el presidente, debe llevar a cabo 
la entidad resultante de la fusión . 
" aturalmente -asegura
La Caja debe ser un ve-
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una corporación , como creo que es 
po ible ya por nuestro tamaño, ante 
de que termine el año, para empezar 
a funcionar en 1993". 

¿Habrá acuerdos con otra ca
jas? El presidente, gran defen or de 

las fusiones, 
tiene la 

hículo de contactos em
presariales, aunque no 
tenga específicamente la 
forma de banco de ne
gocios, que e algo que 

"Me encantaría fusionarme 
COIl la Caja Rural de 

Ciudad Real" 

idea clara 
aunque, por 
ahora, prefie
ra no er más 
explícito, a la 
espera de que no ha tenido mucho éxi-

to en España. Esta posibilidad e tá 
en mi cabeza también, me gustaría 
contar con un departamento e pecí
fico que llevara a cabo estas funcio-
ne " . 

"Lo que sí puedo decir -resume 
al respecto Fernando ovo- es que 
todas estas posibilidade debemo es
tudiarlas, de manera que tengamos 

los órgano de gobierno estudien for-
malmente este tema. "Yo siempre he 
definido la concentración -afirma- , 
pienso desde hace años que las fu
siones on necesarias y creo, además, 
que hay que ir más allá. Me gustaría 
que nos hiciéramos más fuertes, más 
solvente, pero en este terreno hay 
que trabajar para ser imaginativo y 

buscar nueva fór

El banco de ne- El presidente de'la Caja Regional es un gran defensor de las f usiones bancarias 

mula. Las cajas no 
pueden hacer am
pliacione de capi
tal , como las S.A. 
tienen que aumen
tarlo con recursos 
propios. Está bien 
que no abramos las 
caja al mundo 
mercantil de las ac
ciones , eso no lo 
quiere nadie, pero 
por qué no admitir 
participac iones 
cruzadas, por ejem
plo?, pero con de
rechos polfticos , 
claro. Creo que val
dría la pena explo
rar este camino. Las 
ex pan iones tienen 
un riesgo , porque 
es muy difícil ha
cerse con el merca
do tradicional, que 
ya lo tienen cogido 
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